

La députée chilienne Camila Vallejo soutient le dialogue entre les étudiants et le gouvernement chilien



Santiago du Chili, 2 avril (RHC-PL)-La députée chilienne Camila Vallejo, ex dirigeante des étudiants, a soutenu l'initiative d'une éventuelle réunion entre le gouvernement et la CONFECH, Confédération des Étudiants du Chili, pour dialoguer sur des points de la réforme éducative annoncée par Michelle Bachelet.

La CONFECH a décidé d'accepter l'invitation du ministre chilien de l'Éducation, Nicolás Eyzaguirre et de dialoguer sur les changements structurels que propose l'Exécutif pour le secteur.

L'organisation étudiante voudrait éclaircir trois axes fondamentaux de la réforme: le financement, la fin du lucre et la démocratisation de l'éducation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/19277-la-depute-chilienne-camila-vallejo-soutient-le-dialogue-entre-les-etudiants-et-le-gouvernement-chilien>



Radio Habana Cuba